



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>308 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VAL240011</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

Fox-Amphoux

Maison à vendre (83670)

Près de Cotignac, à La Fox Amphoux, cette élégante et spacieuse bastide en pierre est nichée dans un hectare de jardins paysagers avec 45 oliviers, de la lavande, un grand châtaignier ancien et des érables récemment plantés, entre autres. La propriété comprend un vaste atrium ouvert allant jusqu'au toit avec de magnifiques poutres en bois et un balcon interne, un salon avec cheminée Louis XV, une salle à manger avec alcôve éclairée et poêle à bois, un salon TV, une grande cuisine moderne entièrement équipée, 5 chambres, trois salles de bains/douches, dont une chambre principale en suite de 18 ...

*Near Cotignac, in La Fox Amphoux, Elegant Spacious Stone Bastide, in 1 Hectare of park like gardens with 45 Olive trees, Lavender, large old Chestnut tree and newly planted Maple trees and others. Large open hall atrium going up to the roof with magnificent wood beams and surrounding internal balcony, drawing room with Louis XV fireplace, dining room with lit alcove and wood burner, living TV room, large modern kitchen with induction plaque and American style Fridge/freezer. 5 bedrooms with 3 bath/shower rooms, including a principal bedroom 18 sqm with ensuite bathroom. Heli-Cave (Spiral ...*

## SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

